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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成２３年 ７ 月 ８ 日 

                   薩摩川内市議会建設水道委員会 

                   委員長  今 塩 屋 裕 一 

１ 委員会の開催日 

  ６月３０日 

２ 付託事件及び審査結果 

⑴ 議案第６６号 薩摩川内市災害危険区域に関する条例の制定について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 議案第６７号 薩摩川内市公衆浴場施設条例の一部を改正する条例の制定

について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお，審査の過程において，黒木温泉については，更なる湯量の減少や利

用者の減少による収支の悪化も見込まれることから，今後も適正な施設の維

持管理と経営改善に更に努力し，併せて，市営公衆浴場としての在り方につ

いても十分検討されたい旨の意見が述べられた。 

⑶ 議案第６８号 平成２３年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会

付託分 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお，審査の過程において，特定離島ふるさとおこし推進事業による道路・ 

河川の整備に当たっては，事業計画を十分に検討し，必要性を考慮しながら

計画的に推進されたい旨の意見が述べられた。 

⑷ 議案第６９号 平成２３年度薩摩川内市簡易水道事業特別会計補正予算 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行い，調査の過程において述べられた

意見・要望の概要は，次のとおりである。 

⑴ 水道管の布設替えに当たっては，再舗装後に降雨等の影響により舗装面が

沈下することもあることから，工事後はパトロールを十分に行い，適切に処

置されたい。 

⑵ 南九州西回り自動車道については，北部九州との物流を促進する上でも早

期の全線開通が重要であることから，阿久根市・薩摩川内市間の未整備区間

が早期に事業化されるよう，積極的に要望されたい。 

⑶ 久住橋の国道２６７号からの進入部分の整備に当たっては，大型車が通行

できるように十分に検討されたい。 

⑷ 中小河川においても，必要な箇所については，増水時の水位が分かるよう

な対策を検討されたい。 

 ⑸ 市道瀬ノ岡・丸山線については，国道２６７号からの進入箇所が分かりに

くいことから，案内板等の設置を検討されたい。 

 ⑹ 天辰第二地区土地区画整理事業については，不等沈下をすることがないよ

う地質の状況等を把握しながら進められたい。 


